

Quelle: WochenSpiegel Vul

Datum: 17./18.06.2022

Seite: 9

Gut aufgestellt in Sachen Fachkräftesicherung

Vier Unternehmen aus dem Vulkaneifelkreis mit dem »EIFEL Award« ausgezeichnet

ST. VITH/KREIS (MJO/RED). Im Kultur-, Konferenz- und Messezentrum Triangel im belgischen St. Vith wurde der vor Kurzem diesjährige »EIFEL Award« vergeben. Der Preis ging an 34 Unternehmen, die besonders gut aufgestellt sind in Sachen Fachkräftesicherung und -bindung. Aus dem Landkreis Vulkaneifel wurden in diesem Jahr vier Betriebe mit einem »EIFEL Award« ausgezeichnet. Bei der ABS WEILER GmbH aus Üdersdorf wird nach dem Motto »Bei ABS Weiler hilft jeder jedem... vom Mentoring für die Neuen bis zur Altersversorgung« zusammen gearbeitet. Ebenfalls ausgezeichnet wurde die FELUWA Pumpen GmbH aus Mürtenbach. Das Unternehmen Feluwa hat den Fachkräftemangel in Deutschland rechtzeitig



Bei der Preisverleihung der »EIFEL Awards« freute sich auch Landrätin Julia Gieseck (r.) mit den Vertretern der Gewinner-Unternehmen aus dem Landkreis Vulkaneifel über die hiesige Kompetenz. Foto: Felicida-Foto

erkannt und steuert mit eigener Aus- und Fortbildung sowie Hochschulkooperationen erfolgreich gegen. Bei der R+R Pflegedienst Obere Kyll GmbH aus Jünkerath gilt, dass Pflegekräfte werden als Menschen mit Lebens-

erfahrung wertgeschätzt werden. Und die Mission der Waldorf GmbH Maler & Trockenbauer GmbH aus Hillesheim lautet: Die Zukunft zum bestmöglichen Wohl aller gestalten.

Ebenfalls ausgezeichnet wurde die Weiss-Druck

GmbH & Co. KG aus Monschau, bei der auch der WochenSpiegel Vulkaneifel des Weiss-Verlags gedruckt wird. Für das Bildungsprogramm »Lebenslanges Lernen in der eigenen Weiss-Akademie« nahmen vom Management

der Weiss-Gruppe Thomas Haas (Prokurist – Leiter Personal, Organisation, Recht) und Tom Koops (Mitglied der Geschäftsleitung) den Award vom Präsidium der »Zukunftsinitiative Eifel«, die den Preis vergibt, entgegen.